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L’anno 2019 e questo giorno 11 del mese di febbraio alle ore 15,30 presso la 

sede del Consiglio dell’Ordine sono presenti: 

Consiglieri Avv.ti: Beifiori Rosanna, Corsi Francesca, Fornaciari Marcello, 

Gramoli Paolo Nello, Marchesini Matteo, Mazza Franco, Porta Franca, Preite 

Francesca, Romolotti Massimo, Rovacchi Marta, Sica Giulio, Silingardi 

Daniele, Simonazzi Maura, Terenziani Marialaura, Tinelli Celestina, eletti 

Consiglieri dell’Ordine nella votazione tenutasi nei giorni 30 e 31 gennaio 

2019.  

**** ******* **** 

Presiede la riunione l’Avv. Franco Mazza, quale Consigliere Anziano, il quale 

chiede all’Avv. Rosanna Beifiori di svolgere le funzioni di Segretario che 

accetta.  

Il Consiglio è stato convocato per deliberare il seguente 

Ordine del giorno 

- NOMINA DEL PRESIDENTE 

-      NOMINA VICE PRESIDENTE 

- NOMINA DEL SEGRETARIO 

- NOMINA DEL TESORIERE 

- VARIE ED EVENTUALI 

*** *** ** 

Prende la parola l’Avv. Franco Mazza il quale rappresenta preliminarmente  la 

richiesta di voler convenientemente ritardare la convocazione della prima 

adunanza di insediamento dando lettura di una comunicazione ricevuta in 

merito. 
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L'Avv. Mazza chiede ad ognuno dei presenti di volersi esprimere al riguardo. 

L'Avv. Beifiori ritiene che, a termini di Legge, la proposizione del reclamo a 

firma degli Avv.ti Franco Mazza, Enrico Della Capanna, Marco Fornaciari e 

Giovanni Tarquini non abbia alcun effetto sospensivo dello svolgimento delle 

operazioni per le quali i consiglieri eletti sono stati oggi convocati, né sullo 

svolgimento delle attività consiliari tutte. 

L'Avv. Tinelli si associa, facendo rilevare che la decisione sul reclamo potrebbe 

richiedere un tempo non ponderabile anche di parecchi mesi. 

L'Avv. Preite chiede che il consiglio proceda con l'ordine del giorno. 

L'Avv. Silingardi si associa chiedendo che si proceda con l'ordine del giorno. 

L'Avv. Romolotti si associa alle considerazioni dell'avv. Beifiori e chiede che si 

proceda con l'ordine del giorno. 

L'Avv. Porta per ragioni di opportunità chiede che vi sia una momentanea 

sospensione con nuova convocazione. 

L'Avv. Terenziani ritiene che la richiesta di rinvio non sia accoglibile per i tempi 

di attesa e chiede che si proceda con le operazioni di voto. 

L'Avv. Rovacchi si associa alle considerazioni dell'Avv. Beifiori e del'Avv. 

Terenziani e chiede che si proceda con le operazioni di cui all'ordine del giorno. 

L'Avv. Simonazzi si associa alle considerazioni dell'Avv. Beifiori e dell'Avv. 

Terenziani e chiede che si proceda alle operazioni di cui all'o.d.g. 

L'Avv. Gramoli si associa alle considerazioni dell'Avv. Porta e chiede che per 

ragioni di opportunità si sospendano le operazioni in attesa di nuova 

convocazione. 

L'Avv. Fornaciari si associa alle richieste dell'Avv. Porta e dell'Avv. Gramoli. 
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L'Avv. Marchesini si associa alla richiesta di aggiornare la convocazione perchè 

ritiene che essendo emersa un'ipotesi di irregolarità sarebbe opportuno ritardare 

la convocazione. 

L'Avv. Corsi si associa alle richieste già formulate dagli avv.ti Porta, Gramoli, 

Fornaciari e Marchesini per le medesime ragioni. 

L'Avv. Sica si associa alle richieste degli avv.ti Porta, Gramoli, Fornaciari, 

Marchesini e Corsi. 

L'Avv. Mazza precisa che un eventuale differimento di qualche giorno, al 

massimo sette,  potrebbe consentire il chiarimento di alcune asserite irregolarità 

e far partire la consiliatura in termini più sereni e tranquilli, sollecitando 

eventuali consensi. 

L'Avv. Beifiori esprime le proprie perplessità in ordine all'utilità concreta di un 

rinvio, richiamandosi al senso di responsabilità del Consiglio nei confronti degli 

iscritti. 

L'Avv. Porta specifica che per ragioni di opportunità intendeva fare riferimento 

ad altre situazioni analoghe a quella segnalata a carico dell'avv. Tinelli. 

L'Avv. Rovacchi per senso di responsabilità etico morale nei confronti degli 

iscritti chiede di procedere con le operazioni di voto. 

L'Avv. Romolotti rileva come il tempo della mediazione ci sia stato e purtroppo 

non è stata trovata una soluzione. Quindi oggi richiedere un ulteriore termine in 

vista dell’esito di un reclamo, che pone ancora maggior contesa tra le parti, 

ritiene, anche in forza delle preferenze avute, di sedere in un Consiglio per 

svolgere la sua funzione di Consigliere, possibilmente senza contrapposizioni di 

natura anche personale. 
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Dopo ampia discussione, il Consigliere Anziano pone ai voti l'inizio delle 

operazioni elettorali e a richiesta di 9 Consiglieri si da inizio al voto sulla carica 

di Presidente. 

L'Avv. Beifiori propone la candidatura, come Presidente, dell'Avv. Celestina 

Tinelli per la rappresentatività del genere femminile, per l'esperienza maturata e 

per l'impegno da sempre manifestato nell'interesse dell'Avvocatura anche a 

livello nazionale; l'Avv. Tinelli manifesta la propria disponibilità ad accettare 

l’incarico propostole. 

L'Avv. Franco Mazza propone la candidatura alla carica di Presidente dell'Avv. 

Franca Porta in ragione della sua esperienza nel Consiglio dell'Ordine nelle 

passate consiliature e per la sua ampia e continua disponibilità ad una soluzione 

che fosse condivisa da tutto il Consiglio, che la rende particolarmente idonea a 

condurre un Consiglio apparentemente di non facile conduzione; l'Avv. Porta 

manifesta la propria disponibilità ad accettare l'incarico propostole. 

A questo punto l’Avv. Franco Mazza dà inizio alle operazioni di voto e vengono 

distribuite le schede per la nomina del Presidente. 

Effettuato lo spoglio, i risultati sono i seguenti: 

per la carica di Presidente hanno riportato voti: l'Avv. Celestina Tinelli 8 voti e 

l'Avv. Franca Porta 7 voti. 

Prende la parola l’Avv. Rosanna Beifiori la quale chiede all’Avv. Franco Mazza 

la disponibilità ad assumere la carica di Vice Presidente. L’Avv. Franco Mazza 

manifesta la propria indisponibilità ad accettare l’incarico propostogli e 

comunque ringrazia. 

L'Avv. Mazza propone l'Avv. Matteo Marchesini alla carica di Vice Presidente 
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che manifesta la propria disponibilità ad accettare l'incarico propostogli. 

L'Avv. Preite propone l'Avv. Beifiori quale Vice Presidente che manifesta la 

propria disponibilità ad accettare l'incarico propostole. 

A questo punto l’Avv. Mazza dà inizio alle operazioni di voto e vengono 

distribuite le schede per la nomina del Vice Presidente. 

Effettuato lo spoglio, i risultati sono i seguenti: 

per la carica di  Vice Presidente hanno riportato voti: l'Avv. Beifiori 9 voti e 

l'Avv. Marchesini 6 voti. 

Prende la parola L’Avv. Mazza, il quale chiede all’Avv. Gramoli  la disponibilità 

ad assumere la carica di Segretario. L’Avv. Gramoli manifesta la propria 

indisponibilità ad accettare l’incarico propostogli. 

Prende la parola l'Avv. Tinelli la quale chiede all'Avv. Porta la disponibilità ad 

assumere la carica di Segretario; l'Avv. Porta manifesta la propria disponibilità 

ad accettare l'incarico propostole. 

A questo punto l’Avv. Mazza dà inizio alle operazioni di voto e vengono 

distribuite le schede per la nomina del Segretario. 

Effettuato lo spoglio, i risultati sono i seguenti: 

per la carica di Segretario hanno riportato voti: l'Avv. Franca Porta 14 voti e 

l'Avv. Paolo Gramoli 1 voto. 

Prende la parola l’Avv.  Mazza il quale chiede all’Avv.  Fornaciari la 

disponibilità ad assumere la carica di Tesoriere. L’Avv. Fornaciari manifesta la 

propria disponibilità ad accettare l’incarico propostogli. 

Prende la parola l’Avv.  Tinelli la quale chiede all’Avv.  Romolotti la 

disponibilità ad assumere la carica di Tesoriere. L’Avv. Romolotti manifesta la 
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propria disponibilità ad accettare l’incarico propostogli.  

A questo punto l’Avv. Mazza dà inizio alle operazioni di voto e vengono 

distribuite le schede per la nomina del Tesoriere. 

Effettuato lo spoglio, i risultati sono i seguenti: 

Per la carica di Tesoriere hanno riportato voti: l'Avv. Romolotti 8 voti e l'Avv. 

Fornaciari 7 voti 

Vengono pertanto proclamati eletti: Presidente l’Avv. Celestina Tinelli, Vice 

Presidente l’Avv. Rosanna Beifiori, Segretario l’Avv. Franca Porta e Tesoriere 

l’Avv. Massimo Romolotti. 

IL PRESIDENTE f.f.                                                           IL SEGRETARIO f.f. 

Avv. Franco Mazza                                                              Avv. Rosanna Beifiori   

 

A seguito delle nomine sopra espresse assumono la carica di Presidente l’Avv.  

Celestina Tinelli e di Segretario l’Avv.  Franca Porta 

*************** 

Il Consiglio si riconvoca il  giorno 18 febbraio 2015  ore 15. 

Null’altro essendovi da deliberare, la riunione si conclude alle ore 19.15. 

IL PRESIDENTE                                                                     IL SEGRETARIO 

Avv.  Celestina Tinelli                                                              Avv.  Franca Porta 

 

 


